

## XXXIII EDICIÓN



Jorge Nieto y Gema Martín en el momento de sus respectivas entradas a meta, consiguiendo un nuevo récord de la competición. | MORGAN

# Se rompen los récords en Santa Marta

**Jorge Nieto, el primero en pasar por la línea de meta con 1:07:41, batió la marca masculina y Gema Martín, con 1:17:58, mejoró su tiempo de la pasada edición, logrando el mejor resultado femenino**

MANEL HERNÁNDEZ | SANTA MARTA

La XXXIII edición de la Media Maratón Diputación de Salamanca, con el recorrido entre Babila-fuente y Santa Marta de Tormes, congregó a más de 800 atletas en una prueba que tuvo dos nombres por encima del resto: Jorge Nieto y Gema Martín.

Fijada la cuota gratuita de participación en 1200 participantes, la Organización fletó autocares para el traslado de los deportistas hasta Babila-fuente, donde daba comienzo la última prueba puntuable para la clasificación general en el III Circuito Provincial de Carreras Populares "Diputación de Salamanca".

A las 10:15 horas en la Plaza Mayor de la localidad, el Diputado Provincial de Deportes, Jesús María Ortiz, la Concejala de Deportes del Ayuntamiento de Santa Marta, Silvia González, y el atleta olímpico salmantino Álvaro de Arriba, dieron el pistoletazo de salida a la competición.

Desde un primer momento, Jorge Nieto Sánchez tomó la delantera, poniéndose en cabeza y manteniendo un ritmo demole-

dor que le permitió llegar con una ventaja considerable sobre sus principales perseguidores.

En la llegada a meta, el corredor perteneciente a la asociación Atletas Veteranos Salamanca paró el crono en 1:07:41, batiendo el récord masculino que estaba vigente en 1:08:26.

Por su parte, Gema Martín Borgas, del Clínica Dental Seo-

nae Pampin, rompió su propia marca del año pasado, 1:19:29, poniendo como nuevo listón el 1:17:57 de la mañana de ayer.

En el podio les acompañaron David Ruano Rodríguez con 1:10:07 y Luis Ricardo Beato Pereira con 1:10:12 en el sector masculino; mientras que Verónica Sánchez Romero con su 1:25:10 y Sonia Sánchez Díez en

1:28:28 acompañaron a Gema Martín.

Tanto Jorge Nieto como Gema Martín se llevaron el premio especial de 300 euros, que estaba marcado para el primer atleta de la clasificación general masculina como femenina en batir el récord de la prueba. Además, el Ayuntamiento de Huerta otorgó otra gratifica-

ción a los primeros atletas salmantinos de cada sexo que pasara por el municipio, por lo que ambos ganadores también se llevaron dicho galardón.

Por su parte, subieron también al podio los tres primeros equipos mixtos, compuestos al menos, por un atleta de cada sexo, lográndolo Atletas Veteranos Salamanca, Team Run@Go y Cazabaches.

En la entrega de premios, se dieron parte diversas personalidades tanto de la localidad de Santa Marta, como de Babila-fuente, e incluso de alguna localidad de paso de la carrera, así como Jesús María Ortiz, Diputado Provincial de Deportes de la Diputación de Salamanca quien estuvo acompañado en todo momento del atleta charro ya citado anteriormente, Álvaro de Arriba López.

A lo largo del recorrido, la organización contó con un gran número de voluntarios así como varios avituallamientos.

Por su parte, todos los llegados a meta, recibieron un obsequio por parte de la organización, quien al finalizar la entrega de trofeos realizó un sorteo de regalos entre todos los participantes.

## DECLARACIONES



### Jorge Nieto

"Yo tenía mejor marca 1:09:30 así que no esperaba tan buena marca, pero me he encontrado bien, estaba entrenando para la maratón de Valencia"



### Gema Martín

"Me he encontrado muy bien a pesar de no venir de una semana muy buena, pero el apoyo de la gente y el buen día que nos ha acompañado, se merecía estar a la altura"



### Jesús María Ortiz

"La Diputación va a seguir fomentando esta prueba, que está muy destacada dentro del calendario. Estamos hablando de la XXXIV edición"